



La Fundación MGS impulsa la recogida de alimentos en los centros de trabajo de MGS Seguros

Diciembre de 2015

Nota de Prensa

En vísperas de fechas tan señaladas como la Navidad, la Fundación MGS ha puesto en marcha **una campaña de recogida de alimentos por toda España**, en colaboración con la Federación Española de Bancos de Alimentos (FESBAL).

Así, durante la **semana del 14 al 18 de diciembre**, los centros de trabajo de MGS Seguros dispondrán de cajas de recogida para que todo aquel que lo desee pueda realizar una aportación en forma de alimentos no perecederos.

Los productos recogidos serán entregados a las distintas delegaciones que **FESBAL** tiene repartidas en cada provincia y en las que atiende a miles de personas en riesgo de exclusión social.

La Fundación MGS confía en el éxito de esta campaña dado el **espíritu solidario** de empleados, mediadores y colaboradores de la entidad, demostrado en numerosas ocasiones anteriores, y **anima a participar a clientes de MGS y a cualquier persona que quiera colaborar en esta acción solidaria**.

Para más información:

MGS, Seguros y Reaseguros S.A.
Departamento de Comunicación e Imagen Corporativa
93 495 30 12 o 661 847 800
jorteqa@mgs.es